

Nombre de alumno: Elisa Fernanda Navarro Arizmendi

Nombre del profesor: Jorge Sebastián Domínguez

Nombre del trabajo: Super nota

Materia: Economía de la salud

Grado: 7

Grupo: LNU

PASION POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de Noviiembre de 2022.







El desarrollo humano es el proceso en el cual una sociedad debe mejorar las condiciones de vida de las personas que la conforman.

Tiene como función desarrollar el potencial de los seres humanos, incrementar sus posibilidades y brindarles un goce de la libertad, la cual todas las personas poseen el derecho de vivirla. Todas las comunidades, y sus habitantes, tienen como responsabilidad construir una civilización mundial.



Objetivos del desarrollo humano:

El desarrollo humano busca alcanzar el progreso de una comunidad tanto en lo social, económico, político y cultural. Es utilizar la libertad de los humanos para conseguir un aumento en las posibilidades y las situaciones de las personas.

A pesar de que la herramienta fundamental de esta idea sea la educación, se tiene en cuenta que para alcanzar el éxito también se necesitan posibilidades económicas y de salud.



Globalización aplicada a la salud



Los tipos de enfermedades que afectan a los países en desarrollo son, además del sida, la malaria y la tuberculosis.

La existencia de enfermedades parecidas en países diferentes abre la cuestión de fondo sobre la necesidad de proteger lo que se denominan «bienes (o males cuando se refieren a enfermedades) públicos globales»

¿Globalización o interdependencia?

El eje del fenómeno globalizador es la mayor interacción e interdependencia entre individuos. La forma de interactuar de los individuos, sea cuál sea su objetivo, se amplía más allá de fronteras físicas o ideológicas, lo que favorece que dichas interacciones se desarrollen entre un mayor número de individuos mediante los avances sociales y tecnológicos.

Farmacia

El primer problema es el comercio de productos farmacéuticos, cuya importación experimentó entre 1991 y 1995 el mayor crecimiento del total de importaciones.

La apertura de mercados o, en extremo la liberalización de estos, supondría, sin duda, la entrada masiva de productos de países del norte en países del sur, ya que las empresas farmacéuticas más poderosas en la actualidad son principalmente norteamericanas y, en menor medida, europeas.



Globalización aplicada a la salud



Otro problema relacionado con el comercio de productos farmacéuticos es la utilización de las empresas del sector de países en desarrollo para la venta de productos con escaso margen de caducidad o ya caducados, así como la venta de nuevos productos en países del tercer mundo para observar la evolución en las ventas a la espera de obtener el permiso de los países del norte, más exigentes y con estándares de aceptación establecidos.

Tecnologías sanitarias

La relevancia de la importación de tecnologías sanitarias está creciendo en determinados países. Este es el caso de los países latinoamericanos. La mayoría de estas tecnologías tienen finalidades diagnósticas, aunque el problema sigue siendo el elevado coste que supone para estos países

Bibliografía: Antología UDS ECONOMÍA DE LA SALUD 7° CUATRIMESTRE NUTRICIÓN

https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LNU/b0d9471ef90c5d30f982c77c02c800f8-LC-LNU702.pdf